



Su valoración se redujo 15.9% durante el primer cuatrimestre de 2023

Coparmex baja su calificación al Gobierno estatal

● De enero a abril obtuvo una aprobación del 32.9 por ciento

● En el mismo periodo del año pasado fue del 48.8 por ciento

● Esta reducción se ha dado desde el 2021, pues alcanzaba el 67%

● Empresariado ubica a Hidalgo con menor percepción de corrupción

SOCORRO ÁVILA / P3

BAJA 15.9% DURANTE EL PRIMER CUATRIMESTRE DE ESTE AÑO

Empresariado reduce su aprobación al Ejecutivo

Pese a los resultados, Hidalgo está entre los primeros cinco con el menor porcentaje donde los empresarios experimentaron un acto de corrupción



En los más recientes resultados presentados por la Coparmex, se dio a conocer que durante los meses de enero a abril el Gobierno de Hidalgo obtuvo una aprobación del 32.9 por ciento

SOCORRO ÁVILA

En Hidalgo, la aprobación del empresariado al Gobierno estatal se redujo un 15.9 por ciento durante el primer cuatrimestre de este año comparado con el mismo periodo del año pasado, según datos de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

En los más recientes resultados presentados por la Confederación, se dio a conocer que durante los meses de enero a abril el Gobierno de Hidalgo obtuvo una aprobación del 32.9 por ciento de la iniciativa privada, sin embargo, en el mismo periodo del año pasado la aprobación era del 48.8 por ciento.

No obstante, esta reducción se ha dado desde el 2021, ya que, para finales de este año, la aprobación alcanzaba el 67 por ciento en relación con el cumplimiento de sus objetivos para los que fueron electos,

destacando las principales fallas el combate a la inseguridad, la corrupción, y problemas de infraestructura y servicios públicos.

Pese a esta baja aprobación, los resultados de la encuesta a socios de la Coparmex en el primer cuatrimestre del 2023 colocan a Hidalgo entre las primeras cinco entidades con el menor porcentaje de los empresarios experimentaron un acto de corrupción.

En este caso el 31.6 por ciento dijo haber sido víctima de estas prácticas, mayoritariamente en el ámbito municipal, seguido del estatal y finalmente de instancias del orden federal.

Los resultados de la encuesta de la Coparmex refieren que en la entidad hidalguense el 55.7 por ciento de los empresarios han tenido problemas para llevar a cabo trámites gubernamentales, cifra comparada con Morelos donde apenas el 3.3 por ciento de empresarios reportaron estos problemas, por el contrario, en Campeche 83.3 por ciento tuvo

problemas burocráticos.

Los problemas radican principalmente en el orden municipal, seguido del estatal y finalmente el federal.

Los principales conflictos son los requisitos excesivos, la falta de claridad, costos altos, que se les brinda información incorrecta o contradictoria, los horarios restringidos y la mala atención en ventanilla.